

Entdecken Sie mit uns das Lilu Light Festival,
ein Highlight im Eventkalender der Zentralschweiz.

*Join us in celebrating the Lilu Light Festival,
a luminous highlight in Central Switzerland.*

LIGHT FESTIVAL LUCERNE

MOzern DeLight

Dark Rum, Almond Liqueur, Cream, Egg White, Orange Bitters,
Angostura, Soda Water, Lime Juice

CHF 23

Erleben Sie die Magie des diesjährigen Lilu-Cocktails, inspiriert von den faszinierenden Lichtinstallationen des Festivals. Dieser exquisite Drink entfaltet sich wie eine Blume, mit einer Vielzahl lebendiger Aromen und einem dezenten Hauch von Frische. Lassen Sie sich von der einzigartigen Kombination aus dunklem Rum, Mandellikör, Sahne, Eiweiss, Angostura-Bitters, Soda und Limette verzaubern und in eine Welt entführen, in der Kunst, Licht und Geschmack in perfekter Harmonie miteinander verschmelzen.

Experience the magic of this year's Lilu cocktail, inspired by the transformative beauty of the festival. This exquisite drink unfolds like a flower, with layers of vibrant flavours and a hint of sparkle. Allow this unique blend of dark rum, almond liqueur, cream, egg white, Angostura bitters, soda water and lime to captivate your senses and transport you to a world where art, light and flavour come together in perfect harmony.

